Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 212 m?
Référence 7960
Prix 1250 000 €

Les Adrets-de-I'Esterel
Maison a vendre (83600)

www.maisonsetappartements.fr
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Splendide propriété a découvrir | Cette demeure offre un confort incomparable
avec un porche d'entrée accueillant, un salon chaleureux agrémenté d'un poéle, un
séjour spacieux pour des moments de convivialité, et une cuisine semi-ouverte,
aménagée et équipée. Un magnifique salon d'été vous invite a profiter des douces
soirées estivales dans un cadre enchanteur.Avec 4 chambres, dont 2 situées de
plain-pied pour un acces facilité, ainsi que 2 dressings pour un rangement optimal,
cette villa offre un espace intime et fonctionnel pour toute la famille. De plus, un

bureau vous permet de travailler ...

Splendid property to discover! This residence offers incomparable comfort with a
welcoming entrance porch, a warm living room with a stove, a spacious living room
for moments of conviviality, and a semi-open, fitted and equipped kitchen. A
magnificent summer lounge invites you to enjoy the balmy summer evenings in an
enchanting setting.With 4 bedrooms, 2 of which are located on one level for easy
access, as well as 2 dressing rooms for optimal storage, this villa offers an intimate
and functional space for the whole family. In addition, an office allows you to work

peacefully from home. You ...

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES
Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTEREL

Contacter I'agence
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